RTN - Actualité Page 1 sur 1

Cet article a été imprimé depuis le site RTN.ch - http://www.RTN.ch

30.08.2006 - 12:04

Fatton parmi les rois du Mont-Blanc

Un exploit de plus pour Christian Fatton. Le coureur de Noiraigue a pris la 39e place du Tour du Mont-Blanc, couru le week-end dernier entre Courmayeur et Chamonix. Plus de 2000 coureurs ont pris part à cette épreuve. Christian Fatton a mis 26 heures et 15 minutes pour accomplir les 158km du parcours. Il fait partie des cinq coureurs qui ont marqué des points pour la fondation MOI POUR TOIT, qui a remporté la catégorie par équipe. /jj

Course à pied

Pour la bonne cause

Plus de 2000 coureurs ont pris part, le week-end dernier, au Tour du Mont-Blanc; une épreuve longue de 158 km avec une dénivellation de 8600 mètres. Le Néraoui Christian Fatton faisait partie de l'équipe « Moi pour toit », une association qui œuvre pour offrir un toit à des enfants colombiens.

Avec ses neuf coéquipiers, dont les temps des cinq meilleurs étaient retenus, le Vallonnier a gagné le trophée Karleskind, une autre œuvre de bienfaisance à la mémoire d'un guide de Chamonix disparu lors d'un sauvetage en montagne. Son temps de 26 h 15' était le cinquième de « Moi pour toit ».



ans!» /réd